



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Romero (Coordinador de Diputados – PAN)

“Lo que tuvimos es un reencuentro como coalición parlamentaria Va por México y ayer lo anunciábamos, si nos juntamos fue para publicar que vamos a votar nosotros en contra de la Reforma Electoral. No es cualquier anuncio porque como se ocupa una mayoría calificada para reformar la Constitución en materia Electoral, pues el que hayamos salido a declarar PAN, PRI y PRD que votaríamos en contra, significa que no va a haber Reforma Electoral y lo hacemos como respuesta a lo que notoriamente nos pidió la gente desde antes de una marcha, pero que se materializó de una manera muy clara, con una convocatoria que yo creo que nadie se esperaba, que era, en pocas palabras que el INE no se toca”.

<https://drive.google.com/file/d/1fkjSUMYMJmazk5TyYeJuyVQU3XwxerP3/view>